

Soriana Anuncia la Apertura de Cinco Nuevas Tiendas

Monterrey, N.L.; a 30 de marzo de 2012.- Organización Soriana, S.A.B. de C.V. (Soriana), celebró durante el mes de marzo la apertura de sus nuevas tiendas Mercado Express; “Vicente Centro” y “Huixtla”, ubicadas en las ciudades de Vicente Guerrero, Durango y Huixtla en el estado de Chiapas. Así como las tiendas Mercado Soriana “Amalucan”, “Central Saltillo” y “Casas Grandes” localizadas en los estados de Puebla, Coahuila y Chihuahua, respectivamente.

Es así, que durante el primer trimestre del año se han inaugurado hasta el momento un total de nueve tiendas, seis de las cuales han sido en formato Mercado Express y tres en formato Mercado Soriana.

Con dichas aperturas, se logra un incremento en la capacidad instalada de piso de ventas de 19,519m², la creación de 650 empleos directos y una inversión realizada de más de 340 millones de pesos para su construcción y puesta en marcha, dando como resultado un total hasta la fecha de 567 tiendas en operación a nivel nacional.



Organización Soriana, S.A.B de C.V. empresa del sector comercial en México de capital 100% mexicano, fue fundada en 1968. Sus acciones cotizan en la Bolsa Mexicana de Valores desde 1987 con la clave de pizarra SORIANA.

Contacto:

Mireya Reyes G.
Gerente de Relaciones Públicas
Tel. (52-81) 83-29-90-00 ext.3830
mirevareg@soriana.com

